
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和４年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 野村ひろし

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

ジブリパークを活かしたまちづくりについて

⑴ ジブリパークが開園した。渋滞の懸念も今のところは

なく、ジブリパークへの市民の期待、関心も高まってい

るように思われる。１０月２１日、主に市職員を対象と

した「ジブリパークを活かしたまちづくり」に関する市

主催の研修会が行われた。その中で「ジブリの世界観を

軸に据えた都市ブランディング」という長久手市のまち

づくりへの提言があった。この提言を市はどのように捉

え、長久手市のブランディング構築にどのように取り組

んでいくのか。

⑵ 同じく研修会の中で「ジブリの世界観にマッチした宿

泊環境の整備」という提言もあった。また、９月議会で

「長久手市ラブホテル等建築規制条例の一部を改正する

条例について」が可決され、公共の敷地内において、市

長の同意がなくてもホテル等の建築が可能となった。現

時点で宿泊施設の建築計画や問い合わせはあるのか。

２

安心・安全なまちづくりについて

⑴ 令和３年度主要事業の成果における防犯事業行政評価

票によると、刑法犯認知件数は２０１９年度３５８件、２０２０

年度２５１件、２０２１年度１９８件と大きく減少して



いるが、その主な要因は何か。

⑵ 防犯灯、道路照明灯は防犯、交通安全上大きな役割を

果たしているが、それぞれの設置状況と設置基準はどの

ようか。


